

Bares Geld für unsere Jugend: Ausbildungsbonus jetzt beantragen!

Bürgermeisterin Silvia Karely informiert:

Unsere Jugendlichen sind mir persönlich ein ganz besonderes Herzensanliegen, denn in ihren Händen liegt die Zukunft unserer Gemeinde! Eine fundierte Ausbildung ist in der heutigen Zeit unerlässlich, weshalb wir mit dem neuen „Ausbildungsbonus“ ein kräftiges Zeichen in diese Richtung setzen wollen! Auf meinen Antrag hin hat der Gemeinderat einstimmig diese neue Jugendförderung beschlossen.

Wer hat Anspruch auf den Ausbildungsbonus?

- Alle Jugendlichen und Studierenden bis zum vollendeten 26. Lebensjahr, die während ihrer Ausbildung durchgehend den Hauptwohnsitz in der Gemeinde Fischbach hatten bzw. haben.

Welche Abschlüsse werden gefördert?

- Alle Lehrabschlüsse und sonstige Abschlüsse berufsbildender Schulen (Fachschule, Landwirtschaftsschule, BAFEP, HAK, HTL, HLW usw.)

Wo kann ich den Ausbildungsbonus beantragen?

- Die Antragstellung ist jederzeit am Gemeindeamt Fischbach möglich!

Was muss ich mitbringen?

- Inskriptionsbestätigung für das vorangegangene Jahr in Kopie
- Abschlusszeugnis der absolvierten Lehre bzw. Ausbildung in Kopie
- Bankverbindung (BIC und IBAN)

Wie hoch ist der Ausbildungsbonus?

Studium bis max. 26	Lehre/Abschluss einmalig	
€ 100,- pro Jahr	bestanden	€ 100,-
	guter Erfolg	€ 200,-
	ausgezeichneter Erfolg	€ 300,-